

La présidente du Libéria met en exergue la lutte des médecins cubains contre l'ébola dans son pays



Johannesbourg, 15 juin (RHC).- La présidente du Liberia, Ellen Johnson-Sirleaf, a mis en exergue le rôle des médecins cubains dans la lutte contre l'ébola au cours d'une rencontre qu'elle a eu avec le vice-président du Conseil d'État de notre pays Salvador Valdés.

Ellen Johnson-Sirleaf a souligné que les personnels cubains ont travaillé dans les endroits les plus reculés ayant une infrastructure précaire.

La présidente libérienne a également fait l'éloge du système cubain de santé et des avancées de notre pays dans d'autres secteurs comme l'éducation et le sport.

Ellen Johnson-Sirleaf a indiqué qu'elle est disposée à œuvrer en faveur du renforcement des relations bilatérales et elle a salué le processus de rétablissement des liens diplomatiques entre Cuba et les États-

Unis.

La présidente libérienne a fait l'éloge de la résistance du peuple cubain dans la lutte contre le blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà. Elle a réaffirmé que notre pays pourra continuer à compter à ce propos sur l'appui du Liberia et des autres pays africains.

Le vice-président du Conseil d'État cubain, qui a assisté à Johannesburg au Sommet de l'Union Africaine a exprimé sa satisfaction pour l'élimination de l'ébola au Liberia. Il a signalé que les deux parties continueront à travailler pour le renforcement des liens bilatéraux, en particulier de la coopération.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/59185-la-presidente-du-liberia-met-en-exergue-la-lutte-des-medecins-cubains-contre-lebola-dans-son-pays>



Radio Habana Cuba